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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ６月　　ロータリー親睦活動月間

第 1452 例会  7/4( 水 )
慶祝行事
新会長挨拶
  
担当：会長・幹事

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】

　手続要覧によりますと、新世代奉仕とは、「各ロー

タリアンの責務は、年齢３０歳までの若い人すべて

を含む新世代の多様なニーズを認識しつつ、よりよ

き未来をもたらすために新世代の生活力を高めるこ

とによって、新世代に将来への準備をさせることで

ある。」とあります。北クラブでは、この新世代奉

仕に関わる委員会として、新世代育成奉仕委員会と

インターアクト委員会があります。

　新世代育成奉仕委員会は、その名称を青少年奉仕

委員会とか青少年育成委員会とか時期によって変

わっていますが、事業としては岐阜北ＲＣバレー

ボール大会への協賛があります。またインターアク

ト委員会は城北高校のインターアクトクラブを指導

監督することとあります。奇しくも、岐阜北ＲＣバ

レーボール大会も城北高校のインターアクトクラブ

設立も北クラブの第１０期において記念事業として

提唱され、始められたものです。そして城北高校の

前身である岐阜三田高校は、このインターアクトク

ラブ設立年が創立１０周年と重なっており、大変い

いタイミングだったみたいです。

　岐阜北ＲＣバレーボール大会については、第１１

期に岐阜北ＲＣバレーボール大会優勝旗を製作し寄

贈しています。また、第２０期においては、米国セ

トリスＲＣよりセトリスカップが贈呈され、代表者

が来岐されています。最近は、最初から一緒に協力

してくれていた岐阜新聞も及び腰となっており、北

クラブも緊縮財政でどうなっていくのでしょうか？

　城北高校インターアクトクラブについては、第１

５期において岐阜三田高校インターアクトクラブが

会長挨拶 続き
優秀クラブとして２６３０地区で表彰をうけ、第１

９期においては、ＩＡ年次大会のホスト校となって

おりファミリーパークで年次大会を開催していま

す。岐阜北ＲＣもインターアクト委員会だけでなく、

全員が大変だったんだろうと推察されます。

出席報告（敬称略）
会員数：31 名
出席数：27/31
出席率：87.09%
欠席者：4名（出席免除 3 名　96.77%）

第 1451 例会  6/27( 水 )
会長･執行部退任挨拶 

  
担当：会長・幹事

第 1450 例会  6/20 (水 )
定時総会（次年度予算承認）
１００万＄
  
担当：会長・次期会計

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
片桐順一郎：無事シルクロードの旅を終えて帰宅し  

　　　　　　ました。 

河村　訓陸：２５年皆出席を祝っていただき、あり

　　　　　　がとうございました。

川崎　賢二：フィナーレ例会では、皆さんにご協力

　　　　　　いただきました。ありがとうございま

　　　　　　した。
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定時総会（次年度予算承認）
　波多野会長と西垣次期会計から次年度予算案の説

明があり、採決を行った結果、満場一致で承認され

ました。

　　　次回例会のご案内

第１４５２例会  ７/４( 水 )
慶祝行事    
新会長挨拶    
担当：会長･幹事 

会報・広報　６月担当　小島 正三

ゴルフ同好会の結果（敬称略）

日    時：２０１２年６月１１日   

場    所：ミラマゴルフクラブ（台湾）  

優    勝：小泉宣昭   

準 優 勝：谷田育子   

第 ３ 位：波多野光裕   

ベスグロ：西垣康紀   

ドラコン：南 9番 前田吉彦 南 3番 西垣康紀 

ニアピン：南 6番 早川悟史 南 2番 小泉宣昭

Ｉ．Ｇ．Ｍ報告（敬称略）
日　時：６月１５日（金）　午後６持３０分より

場　所：岐阜都ホテル　四川

参加者：小椋　功（世話人）

    　　波多野　光裕（ﾘｰﾀﾞｰ）

    　　国井　省二（情報委員）

　　　　谷田　育子・原尾　勝・長野　鉄司

        若山　和正・川崎　賢二

テーマ：一年の反省とその他について

※情報委員より

　・ＩＧＭの趣旨についての説明

　・時間を守るのは大事である。

※新入会員より

　・ＲＣに入る前のイメージは、毎週例会があるか    

　　ら、例会以外の会合は少ないと思ったが、そう

　　ではなく、イベントが多かった。

　・知り合いが増えて良かったし、今後は昼飯を食

　　べに来たらという軽い気持ちで友達を誘うつも

　　り。

　・バズ例会は良かった。

※出席免除会員より

　・今までに比べると楽しいＲＣだった。出席免除

　　で欠席しやすかった。

　・ＲＣバレーボール大会は、そろそろ移管の時期

　　ではないか。

　・座席の座りがいつも一緒なのはどうか。

　・雰囲気が良くなった。

※執行部会員より

　・雛壇が苦痛だった。昨年はイエローカードだっ

　　たが、今年は全出席した。

　・クラブの予算リストラが財政面的に良かった。

　・増強の実績が出なくて申し訳なかった。

※次期執行部会員より

　・３０分前に来れなかった。増強に力を入れたが

　　実績がなく、今後は女性会員増強に力を入れた

　　い。

　・奉仕活動は、出前講座のように、お金をかけな

　　くても出来るものをやったらどうか。

   ・会長は、他クラブへメーキャップをどんどん

　　やった方が良い。

　・次期の長良川クラブとの合同例会は９月２９日

　　（土）に決定しているが、岐阜国体の開催日と

　　重なり、交通規制があれば、変更の可能性もあ

　　る。

　・氷見ロータリーとの合同例会は、氷見市の市制

　　周年記念行事に参加するよう要請があった。
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